

Départ du Directeur général de la Ville de Coaticook

COATICOOK, le 9 mars 2016 – La Ville de Coaticook annonce le départ du directeur général de la Ville de Coaticook, Monsieur Vincent Tanguay. Il était en poste depuis 2010.

Sous sa direction, la ville a connu plusieurs changements au niveau de l'administration. Plusieurs soubresauts de la nature sont également venus paver son passage à Coaticook! Par ailleurs, de nombreux projets ont vu le jour depuis son arrivée : les complexes industriel et agroalimentaire de la rue Roger-Smith, la rue Ernest-Lafaille, les travaux de réfection de la rue Child ainsi que l'ajout des éléments de *Foresta Lumina* au centre-ville, la station de traitement de l'eau potable Marcel-Benoit, le développement résidentiel McAuley, les multiples interventions sur le ruisseau Pratt ainsi que l'ajout du Centre sportif Desjardins.

Monsieur Tanguay quittera ses fonctions le 7 avril prochain. « En mon nom personnel et au nom du conseil municipal, nous lui souhaitons la meilleure des chances dans ses projets futurs. », Monsieur Bertrand Lamoureux, maire de la Ville de Coaticook.

Le processus de sélection d'une personne pour occuper le poste de Directeur général est en cours.